
Pièces 17 Pièces

Superficie 800 m²

Référence 519V900476M

Prix Prix NC

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Exclusivité -Lorgues - Propriété d'exception Ce Magnifique Domaine de caractère

niché au coeur de la Provence de l'arrière-pays Varois, vous ouvre ses portes pour

une  expérience  de  vie  exceptionnelle  au  sein  d'un  cadre  enchanteur,  véritable

havre  de  paix.  Un  grand  portail  automatique  en  fer  forgé  s'ouvre  sur  un  parc

paysagé d'oliviers  clôturé de près de 4 hectares,  dévoilant  la  demeure principale,

aménagé et décoré avec raffinement dans un style authentique. Plusieurs bâtisses

dont  un  vaste  pool  house  et  des  jardins  luxuriants,  s'articulent  autour  d'une

immense piscine. La propriété totalise ...

Exclusivity  -Lorgues  -  Exceptional  propertyThis  magnificent  Estate  of  character

nestled in the heart of Provence in the Var, opens its doors for an exceptional living

experience in an enchanting setting, a haven of peace.A large automatic iron gate

opens onto a fully fenced 3. 8-hectare landscaped park of olive trees, revealing the

main house, furnished, and decorated with refinement in an authentic style.Several

typical  south  of  France  stone  buildings,  including  a  large  pool  house  and  lush

gardens,  surround  the  swimming  pool  (18  x  8  m  heated  and  secured  by  a  roller

shutter).The property has ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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